
期にまた来たいと思いました。食事も義経が落
武者となってこの地に潜んだと由来の義経鍋で
お腹一杯になりました。最後は、奈良国立博物館
の超国宝展は必見と、向かいましたが、博物館は
大人気で長蛇の列、なんとか並んで拝観いたし
ました。望田親睦委員長、色々と計画していただ
き本当にありがとうございました。 

11日(水)には、第四回の会長杯コンペが、関西
ゴルフ俱楽部にて、開催されました。当日は、前
日からの大雨と天候に恵まれず大変でした。雨
は、予報通り、午後には上がり、後半のハーフは、
雨に降られることはありませんでした。結果は、
悪天候にもめげず、山田会員のぶっちぎりの優
勝でした。 

あと残す事業は、21日(土)の児童院のBBQのみ
となりました。まだまだ参加者が少ないようで
す。皆さん奮ってご参加宜しくお願い致します。 

報告ですが、先日わがクラブがホストしまし
たロータリーEXPOフェスタ、ガバナー月信の7月
号に記事が載ります。原稿は郡実行委員長にお
願いいたしました。発行されましたら、忘れずご
覧ください。 

あと少し、最後まで頑張りますので、ご協力よ
ろしくお願いします 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「2023－24年度年次報告書」を本日お配りして
おります。 

② 5/1～9/30まで環境省提唱のクールビズです
が、当クラブもこれに倣い対応していく事に
致します。ただ、クラブ例会に相応しいエチ
ケットドレスコードを個々でのご判断として
宜しくお願いします。  

☆☆ ６月度の結婚記念日 ☆☆ 

西浦 司  坂口 雅俊  山田 雅則  

（以上敬称略）  

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

関西地方も梅雨に入りました。鬱陶しい日が
続きます。先週、クラブ協議会も済み、一安心し
ております。 

本日は、第2700地区 小倉中央ロータリークラ
ブの長戸操様、遠方よりようこそお越しくださ
いました。また、米山奨学生のグエンさん、よう
こそお越しくださいました。ごゆっくりお食事
ご歓談ください。 

本日の卓話は、橋本会員に「クラブ在籍41年11
か月を顧みて思う事」と題して話を頂きます。42
年前といえば私はまだ大学生でした。そこから
の日々、本当に色々なことがあったかと思いま
す。今日は私の知らないロータリークラブの話
も色々と聞けることかと思います。当クラブ60周
年もすぐそこに迫っています、参考にさせてい
ただきます。後ほど、宜しくお願い致します。 

先週7日(土)には、本年度二回目の春の家族会
が開催されました。当日は天候も良く、参加者23
名と私の故郷奈良を巡る旅でした。当日ご都合
で参加できない方も、協賛金をたくさん頂きま
したありがとうございます。奈良で育った私も
談山神社は行ったことがなく、中大兄皇子と藤
原鎌足が国家改新を談らった山が談山神社の名
の由来との事。日本最古の木造の十三重塔も素
晴らしく、紅葉の木々が数多く茂っていました
ので、新緑の季節も素晴らしいですが、紅葉の時

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2713回） 

２）ソング  四つのテスト 

３）卓 話 「2025年＝昭和100年」 

             中村 健輔会員 

   次週（６月２６日）のお知らせ 

１）例 会 （2714回） 

２）ソング  赤い靴 

３）卓 話  「 会 長 挨 拶 」 

            平尾 彰彦 会長 

４）7月度定例理事会（新旧合同） 

 ＪＵＮＥ １９ ２０２５ ＮＯ．２７１３ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリー親睦活動月間 



③ 2025-26 年度(次年度) 合同例会形式によるガ
バナー公式訪問の出欠のご返事を本日中に事
務局までお願いいたします。 

④ 大阪市立児童院の社会奉仕事業への出欠のご
返事を事務局までお願い致します。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

在籍48ヵ年を思って 坂本 一民 
47ヵ年在籍自祝 髙松 貞彦 
春の家族会 会長ゴルフコンペお世話になり有
難うございました。望田親睦委員長本当に色々
とありがとうございました。 平尾 彰彦 
家族会の旅行、大変楽しかったです 南川 和茂 
春の家族会及び昨日のゴルフ会 望田会員大変
お世話になりました 石田 道夫 
望田委員長家族会・ゴルフお世話になりました 
 寺杣 晃一
家族会、ありがとうございました。読みがアマ
く本当にスミマセンでした  親睦活動委員会 
ゴルフ会ではブービー賞ならびに石田キャプテ
ン賞まで頂きまして、ありがとうございました 
 郡 悦清 
ゴルフ優勝 自祝 山田 雅則 
ゴルフ欠席のお詫び 中村 修 
本日卓話を致しますのでよろしくお願い致しま
す 橋本 守之 
橋本大先輩 本日の素晴らしい卓話楽しみです 
 川原 和彦 
橋本先輩 本日の卓話楽しみにしています。41年
11ヶ月、どんな話が聞けるのか 平尾 彰彦 
橋本さん 本日の卓話頑張って下さい 髙松 貞彦 
橋本さん 卓話楽しみにしています 南川 和茂 
橋本さん 本日の卓話楽しみです 在本 茂 
橋本会員 卓話楽しみにしています 中村 健輔 
橋本先輩 本日卓話宜しくお願い致します 
 石田 道夫 
橋本さん 卓話楽しみにしております 柳澤 興平 
橋本先輩 卓話拝聴させて頂きます 小寺 寿矢                    

令和7年6月12日  合計金   110,000円 

          累計金 1,662,000円 

☆☆ 先週（6 月 12 日）の卓話 ☆☆ 

「クラブ在籍41年11ヶ月を顧みて思う事」 

橋本 守之会員 
私が天満橋ロータリークラブに入会したのは

1983年（昭和58年）7月1日でした。推薦者は現在
当クラブの会員である末澤正大君の父である末
澤俊樹氏と寺杣晃一君の父である寺杣伊左衛門
氏でした。同時に入会したのは三和銀行天満支

店支店長の竹内敏高氏と眼科医の保倉賢造氏の
3名でした。6月中旬に例会場のある京阪天満橋駅
上の松坂屋百貨店8階食堂の中にある社交室で
当クラブ会員選考委員長の寺井種伯氏に指導を
受け、入会インフォメーションの後入会が認め
られ7月1日に入会しました。 

当時は大阪府の地区全体でも18クラブ、市内
では8番目のクラブとして誕生したクラブでし
た。例会場は松坂屋8階の大食堂横の大会議室で
例会日は毎週土曜日の12時30分～13時30分で行
われていました。当時当クラブの会員数は120名
近く在籍されており大きなクラブでした。入会
して2年目に副ＳＡＡ、3年目にＳＡＡ委員長とな
り例会の運営を仕切る事になり、大変苦労した
事が思い出と今でも記憶しております。土曜日
の例会開催されているクラブは市内で当クラブ
へ他のクラブの方々が多勢メークアップに来訪
され、多い時では70名を越える状況で、少ない時
でも30名を下回る事は有りませんでした。今でも
思い出としてビジターフィの収入が多くて財政
的には大きなプラス要因となっていました。 

例会場であった松坂屋が閉店となり、その為
例会場を移転しなければならなくなり、北区の
ヒルトンインターナショナル大阪へ移転し例会
日も木曜日となりました。移転と例会日変更の
為に、数名の会員が退会されたのが記憶にあり
ます。それでも100名近くの会員が在籍されてい
ました。移転直後に小寺一矢氏が入会され、その
翌年に南川和茂氏、重里國麿氏、3年後の1991年に
郡悦清氏が入会されたのを記憶しています。 

私が忘れられないのは、川本浩氏と髙田義典
氏の大先輩、そして小寺一矢氏です。川本、髙田
両先輩には公私ともお世話になり、ロータリー
クラブで41年以上も在籍出来たのもこの方々の
お蔭だと思います。創立50周年に会長を努めまし
たが、会員の皆様方の大いなるご協力により立
派に成功出来た事も忘れられません。後3年後に
は60周年を迎えますが、若い会員の方々が立派に
会の運営をしているのを拝見していると必ずや
立派な60周年を成功させるでしょう。私もそれま
では頑張って行くつもりです。 

松坂屋例会時代のメンバーも坂本一民さん髙
松貞彦さんと私の3人だけになりました。坂本・
髙松両会員が元気で例会に出席されている姿を
みるつき、私もお二方を見習わねばと思い、例会
には出来る限り出席するつもりです。 

若い会員の皆さんには今後のクラブの歴史を
創造していただきたいと思っています。よろし
くお願い致します。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  1名 会員総数 42名 

国内ゲスト   1名 会員出席 29名(40名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 11名 

6月12日の出席率 72.50％ 

5週間前（5月15日）の 

出席率 76.92％ 

2名（欠席者11名) 


